
 
 
Gleichlautend        19.03.2008 
         
Frau Bezirksorsteherin     Herrn Oberbürgermeister 
Monika Roß-Belkner      Fritz Schramma 
Hauptstr. 85       Hist. Rathaus 
 
50996 Köln       50667 Köln 
 
 
 
 
Anfrage der SPD-Fraktion zur Sitzung der Bezirksvertretung des Stadtbezirks Rodenkirchen 
am  07.04.2008 
hier: Ersatzpflanzungen Kantstraße 
 
Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die SPD-Fraktion bittet, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung der 
Bezirksvertretung Rodenkirchen am 07.04.2008 zu setzten: 
 
Wann werden die bereits vor zwei Jahren gefällten Bäume in der Kantstraße durch 
Neupflanzungen ersetzt? Ist es richtig, dass diese Bäume im Zuge von KAG-Maßnahmen von 
den Anwohnern mitfinanziert wurden? 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
gez. Gerhard von Dreusche   gez. Bussmann 

 
 
 
 
  
 
 
 


